

Jahresbericht 2010

In der letzten Frühlingsferienwoche brachte der Verein integrativer Ferienplausch ein tolles Programm nach dem Motto Spiel, Sport und Spass auf die Beine.

Dieses Jahr kam der Kinderliedermacher Andrew Bond als Highlight und die angemeldeten Kinder durften einen unvergesslichen musikalischen Nachmittag mit ihm erleben. Gemeinsam probten sie für das grosse Abendkonzert, an welchem 467 daheimgebliebenen Kinder und Eltern teilnahmen. Mit dem Lied "Jetzt isch zit zum singe" startete das Konzert um 18.30h. Die Kinder vom Chor und das Publikum sangen alle mit. Nach der Zugabe 75 Minuten später schloss Andrew Bond das Konzert mit dem Lied "Sunnestrahel tanz emaal" ab.

Neben dem musikalischen Tag fand einen Sport und Spieltag im Eigi statt, auf dem Bauernhoftag hatten die Kinder die Möglichkeit im Heu zu spielen und zur reiten. Der Recyclingtag wurde in Zusammenarbeit mit dem Figurentheater organisiert. Alle Kinder bastelten eine eigene Puppenfigur und führten am Abend ein Theater den Eltern vor. Am Schlosstag durften die Kinder geheimnisvolle Orte und Lebensräume im Schloss Lenzburg besichtigen.